

職員一同、今日の良き日を迎えられたこと、 とても嬉しく思います。

たくさんの素晴らしい友人との出会いと 今後の活躍をお祈りしています。

## 【卒業式 校長式辞(一部)】

みなさんの門出を祝うかのように、桜が思いきりその花びら を広げています。この困難な局面でも、何か一つでも、ささや かでも希望を見付けたいものです。

卒業生のみなさんに心よりお祝いを申し上げます。おめでと うございます。

たった一枚の卒業証書でも、そこに込められている意味と、 思いを感じると、その重さはきっと心に響いてくると思います。 そしてその証書にたくさんの人が関わっている、いやその証書 を手にしたみなさんのことをたくさんの人が支えていたというこ とをしっかりと受け止め、感謝してください。

時計は逆回りしない。過去はやり直しはできないけれど、未 来は夢と、希望と愛にあふれています。医師、看護師、保育 士、音楽の世界、スポーツの世界、バスケット、サッカー、野 球、ラグビー・・・。 やりたいこと、なりたい自分は様々です。

何かに挑戦するとき、無理だ!だめだ!と言葉にする前に、いや思う前に、やれることは何か、どうしたらこの場面を乗り越えられるか考える人になりましょう。

やってできなかった、努力したけど無理だった、あなたが精いっぱい挑戦した結果であれば、誰もあなたを責めませんし、 あなた自身も次の挑戦ができるでしょう。

明るい未来をつくる主人公はみなさんです。小さな満足を 積み重ね、大きな満足を手にしてください。決して周りを憎ま ず自分の力で幸せを築いていく人になってください。

本当は、みなさんのこの巣立ちの瞬間をいちばんに目にしたかった、家族のみなさん、入学から今まで支えてくださったまちのみなさんの出席ができなかったことに、胸が痛みます。

みなさんの思いがこもった歌声が、この丘の上から響き渡る ことに期待をしています。

出会いは感動を呼び、感動は人を育てる。

みなさんとの出会い、みなさんが出会ったすべての人や出来事への感動と感謝とともに、令和最初の大口台小学校の卒業生への言葉といたします。卒業おめでとう。

## 6年生 東京見学

2月 17 日(月)6年生が東京見学に行ってきました。 最初に向かったのは国会議事堂です。社会科で学んできた立法の中心地を間近で見ることができ、衆議院をいつもより厳かな雰囲気で見学していました。また、憲政記念館で議員席に実際に座る体験もしました。





科学技術館には、エネルギーや薬、錯覚など様々な観点のブースが充実していました。 実際に体験したり、見たり、聞いたりする中で楽しみながら科学を学ぶことが出来ました。

